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PROTOKOLL 

der Jahreshauptversammlung und 

1. Sitzung des Schuljahres 2023/24 am 26.09.2023 
 

 
Dauer: 18.00 Uhr  – ~ 20.30 Uhr 

Anwesende: tlw. Direktorin Prof. Mag. Astrid Holzer 
EV: Michaela Hajek-Rezaei, Tobias Herrmann, Andrea Huber, Nadja Fayadh, Norbert Zeitlinger, Eva 
Krenn 
div. Eltern lt. Anwesenheitsliste 
außerordentlich: Julian Steirer  
 

Die Sitzung findet in der Schule statt. Im folgenden Protokoll sind keine Titel angegeben. 

 

 

Tagesordnungspunkte 

1. Begrüßung durch die EV-Obfrau  

2. Bericht der Direktorin  

3. Bericht der EV-Obfrau  

4. Bericht der Kassiererin 

5. Wahl des neuen EV-Vorstands 

Übergang zur ersten Sitzung des neu konstituierten Elternvereins 

6. Anträge 

7. Allfälliges 

 

 

1. Begrüßung durch die EV-Obfrau 

Die EV-Obfrau begrüßt alle Anwesenden, bedankt sich für Ihr Kommen und erklärt kurz den Ablauf des 
Abends. Sodann übergibt sie Frau Dir. Holzer das Wort. 

 

2. Bericht der Schulleitung 

Frau Dir. Holzer stellt sich kurz als neue Schulleiterin vor und  bedankt sich für die Teilnahme der Eltern. 
Sie erwähnt lobend die Arbeit des EV am Anfang des Schuljahres, hier vor allem die aufwändige 
Einteilung der Spinde. 
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Weitere Berichte der Schulleitung: 

 In Zusammenarbeit mit dem EV wird eine bargeldlose Zahlung des EV Beitrages überlegt, 
eventuell auch der Spinde (ab dem nächsten Schuljahr) 

 Ein großer Fokus betrifft die Hausordnung: 
1. Anwesenheit & Pünktlichkeit: Schulbeginn 7:45 Uhr 
2. Unterrichtsbeginn 8.00 Uhr 
3. Das Verlassen des Schulgebäudes ist in den Pausen nicht gestattet 
4. Die Kleiderordnung betreffend wird keine Schülerin, kein Schüler wegen nicht 

angemessener Kleidung nach Hause geschickt! Zur Erinnerung: keine Jogginghosen, 
kein Sportgewand, keine bauchfreien Tops, keine Mützen während des Unterrichts 

 In Überlegung ist eine Mittagspause  und eine 5 Minuten Pause zwischen den Doppelstunden 
 Die Handyparkplätze in den Klassen funktionieren recht gut 
 Jeden Donnerstag startet die Schule ab der 2.Stunde (Besprechungsstunde des 

LehrerInnenteams/Direktion) 
 Am 14.9. und 15.9. fanden die vorgezogenen Reifeprüfungen in Wirtschaftsinformatik und 

Recht statt, die sehr gut ausgefallen sind.  
 Die Sprachreisen nach Spanien, Frankreich und Italien haben auch bereits stattgefunden 

ebenso der Elternabend der ersten Klassen am 21.9. 
 Eine Gruppe von Schülern der 3. Jahrgängen nimmt vom 1.10.-7.10. an einem 

Schüleraustausch mit der Partnerschule in Dänemark teil. 
 Das Schülerinnen Sprecher Hearing findet am 4.10 statt, die Wahl am 5.10 
 Am 11.10. findet der Tag der Wiener Schulen statt, am 25.11. unser Tag der Offenen Tür. 
 Eine tolle Neuigkeit ist die derzeitige Bewerbung und Planung der VBS Floridsdorf als Cyber 

HAK, ab dem nächsten Schuljahr. 
 Noch zu erwähnen der derzeitige Schulstand: 

(1) 734 SchülerInnen 
(2)   70 LehrerInnen 
(3)   29 Klassen (19 HAK, 10 HAS) 

Frau Dir. Holzer stellt noch kurz die Anträge der LehrerInnen vor: 

 Antrag 5AK, Prof Fiala ersucht um Unterstützung für die Abschlussfahrt nach München 
 Individueller Antrag für 2 SchülerInnen  
 Antrag für Hygieneartikel für alle SchülerInnen 
 Ein Displaytausch beim Ergometer wäre nötig 

 

3. Bericht der EV-Obfrau  

Nachdem bereits Fr. Dir. Holzer viel berichtet hat übergibt die Obfrau das Wort an Julian Steirer, dem 
Leiter der Schulband, welcher über seine Tätigkeit berichtet und heuer wieder mit viel Freude und 
Zuversicht gerne mit interessierten SchülerInnen musikalisch tätig sein möchte.  

Es sind 3h/Woche für Proben geplant, ebenso wird es Auftritte bei Veranstaltungen, Faschingsfest, 
Maturafeiern, Abschlussfeiern, etc. geben. Das Projekt Schulband wurde bisher vom Elternverein 
finanziert.  

Sodann bittet die Obfrau um tatkräftige Unterstützung für die angehende Neuwahl des Vorstandes und 
erklärt kurz die Aufgaben der Rechnungsprüfung. 
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4.Bericht der Kassiererin 

Frau Huber erläutert kurz die Einnahmen (Mitgliedsbeiträge, Spindbeiträge) und Ausgaben 
(Obstausgaben, Unterstützungen der Klassen bei Lehrausgängen, Workshops, Peer Mediation, Erste 
Hilfe Kurs, Prüfungsgebühren, Maturageschenke, Abschlussgeschenke, Sportgeräte etc)  und gibt den 
Kassen-Enstand mit 30.8.2023 von EUR 5.156,94 bekannt. Laut Budgetplan für 2022/23 ergab sich 
vorerst ein Plus von ca. 4.000,-- Euro.  

Die Einnahmen im Schuljahr 2023/24 betragen EUR 27.265,-- 

Ein großer Dank wird an die vielen neuen MitgliederInnen durch die Bezahlung des Mitgliedsbeitrags 
ausgesprochen und ein neuer Budgetplan wird vorgestellt. 

Die größte Position der Ausgaben des EV ist das Schulobst. Das Obst (AMA zertifiziert) wird von den 
SchülerInnen jedoch nach wie vor sehr gut angenommen und auch weiterhin unterstützt. 

 

Die Rechnungsprüferin übernimmt das Wort und berichtet von der Jahresprüfung: Alle 
Aufzeichnungen wurden ordnungsgemäß verbucht, die Belege des Schuljahres wurden gesichtet und 
mit der Kassiererin besprochen. Alle Mittel des EV wurden statutengemäß verwendet. Es wird daher 
der Antrag gestellt den Vorstand zu entlasten. Diesem wird einstimmig zugestimmt und somit ist der 
Vorstand entlastet. 

 

 

5. Wahl des neuen EV-Vorstandes 

 

Nun wird mit der Wahl des neuen EV-Vorstands für das Schuljahr 2023/24 begonnen. 

Wahlberechtigt sind alle anwesenden Eltern. Die Wahlvorschläge wurden einstimmig angenommen und 
alle Funktionäre/Innen nehmen die Wahl an.  

Die Wahl ergibt die neue Zusammensetzung des EV, wie folgt: 

 

Obmann: Tobias Herrmann (2CK) 

Obmann Stv: Norbert Zeitlinger (2BS)  

Kassiererin: Andrea Huber (2CK) 

Kassiererin Stv: Gabriella Zaworka (3CK) 

Schriftführerin: Michaela Hajek-Rezaei (3DS) 

Schriftführerin Stv. Monika Braunsdorfer (4CK) 

Rechnungsprüferin1 Dragana Filipovic (2AS) 

Rechnungsprüferin2 Doris Fradinger (1AK) 

 

Die Hauptversammlung ist somit beendet, Fr. Hajek-Rezaei bedankt sich bei den ausgeschiedenen 
Funktionärinnen. Frau Dir. Holzer freut sich auf gute Zusammenarbeit, bedankt und verabschiedet sich. 
Nach einer kurzen Pause wird zur ersten Elternvereinssitzung 2023/2024 übergegangen. 
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6. Anträge 

Obmann Tobias Herrmann führt durch die ersten Anträge des Schuljahres. Weiters werden 
Vergaberichtlinien von EV-Zuschüssen nochmals transparent gemacht. Diese werden in der nächsten 
EV-Sitzung nochmals besprochen und abgestimmt. 

Neu (Anträge sind einstimmig angenommen außer anderweitig angegeben) 

Antrag 

Betrag EUR 

Antrag über… 
Einstimmig 
genehmigt…. 

Hygieneartikel für alle SchülerInnen 200,-- 200,-- 

Abschlussfahrt 5 AK 1000,-- 400,-- 

Antrag 2 Schülerinnen Abschlussfahrt 361,22 361,22 

Schulband 6480,-- 5500,-- 

Beschluss über die Höhe des EV Beitrags, dieser beträgt 
wie in den letzten Jahren EUR 25. Abweichend zu den 
Statuten §10 Abs. (1) Punkt (g) stellt der Vorsitzende den 
Antrag, die Höhe des Mitgliedsbeitrages 2024/25 bereits in 
der letzten Elternvereinssitzung 2023/24 festzusetzen. 

 angenommen 

Beschluss über die mögliche Änderung einiger Punkte in 
den Statuten in einer der nächsten Sitzungen  

 angenommen 

Beschluss Einnahmen-Aufteilung Schulband  angenommen 

 

 

 

7.Allfälliges 

 

 Schulobst, da es doch der Hauptausgabenfaktor ist,  wird beschlossen, bis zur nächsten Sitzung 
beim aktuellen Obsthändler die Preise neu zu eruieren oder weitere Obstlieferanten einzuholen 
( ca. 2800kg Bananen und ca.1400  kg Äpfel/Schuljahr) 

 Beschluss Schulband: sofern es Auftritte außerhalb gibt (WKO etc.) wird die Verrechnung der 
Einnahmen 2/3 Band, 1/3 EV weitergeführt. 

 

Der Termin der nächsten EV-Sitzung wird zeitnah bekanntgegeben. 

 

Mit besten Grüßen 

Das Team des EV 
 
 
Tobias Herrmann – Obmann 
Michaela Hajek-Rezaei -  Schriftführerin 
Andrea Huber – Kassiererin 


